
 

 

 

1. Introduction 

Qui sommes-nous ? L’établissement est géré par l’association AGIR. Nous 
accompagnons les personnes âgées dans leur quotidien pour préserver 
leur autonomie et leur bien-être. Nous travaillons avec elles, leurs familles 
et une équipe pluriprofessionnelle pour leur offrir un accompagnement 
adapté et de qualité. 

Les personnes que nous accompagnons Nous accueillons des personnes 
âgées de plus de 60 ans, avec ou sans perte d’autonomie. Nous prenons en 
compte leurs besoins, leurs attentes et leurs souhaits pour leur offrir un 
accompagnement personnalisé. 

Qu’est-ce que le projet d’établissement ?  Un document qui regroupe le 
projet de la structure sur la période 2021 – 2026, il comprend :  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Projet 
d’Etablissement 

EHPAD AGIR 

• Architecture et présentation des locaux
• Spécificités d'AGIR et démarche qualitéPrésentation de 

l'établissement
• Ressources Humaines, gestion des 

emplois et des compétences
• Risques professionnels et bien-être au 

travail

Projet social

• Accueil et personnalisation de 
l'accompagnement

• Vie Sociale, droits et libertés 

Projet 
d'accompagnement 

• Bientraitance 
• Organisation du soin pour les séjours 

permanents, temporaires et spécifiques 
à l'unité protégée.  

Projet de soin

• Hotellerie restauration, Hygiène, linge
• Sécurité Projet logistique 
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Synthèse 



2. Nos valeurs 

 

• Respect : Chaque personne est unique et mérite 
considération. 

 

• Bienveillance : Nous prêtons attention aux besoins 
et aux souhaits de chacun. 

 

• Esprit d’équipe et solidarité :  Nous travaillons 
ensemble avec les résidents, leurs familles et les 
professionnels. 
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Droits et 
libertés de 

la personne 
accueillie 

Bientraitance 

Notre accompagnement 
repose sur plusieurs 

chartes  



3. Nos objectifs  

• Offrir un cadre de vie sécurisant et chaleureux. 
• Proposer un accompagnement personnalisé en 

fonction des besoins de chacun. 
• Encourager l’autonomie et la participation à la vie 

sociale. 
• Collaborer avec les familles et les partenaires 

extérieurs pour un accompagnement complet. 

Nos actions  

• Projets personnalisés : Pour chaque résident, nous 
élaborons un projet d’accompagnement 
personnalisé, en concertation avec lui et sa famille 
(s’il le souhaite). 

• Activités variées : Nous organisons des activités 
culturelles, physiques et sociales pour maintenir le 
lien social et stimuler les capacités. 

• Formation continue : Notre équipe suit 
régulièrement des formations pour améliorer la 
qualité de l’accompagnement. 

• Collaboration externe : Nous travaillons avec des 
professionnels de santé et des acteurs du secteur 
médico-social pour assurer une prise en charge 
globale. 
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Nos actions 

Prévention et lutte contre la maltraitance Nous avons mis en 
place une politique stricte de prévention et de lutte contre la 
maltraitance. Cela inclut : 

• Des procédures pour identifier et signaler les situations de 
maltraitance. 

• Une formation régulière de notre personnel sur ce sujet. 
• Un bilan annuel des situations de maltraitance survenues 

dans l’établissement. 

Personne qualifiée : En cas de difficulté, les personnes 
accueillies peuvent faire appel à une personne qualifiée à faire 
valoir les droits, définie dans notre établissement. Les modalités 
pour contacter cette autorité sont affichées à l’accueil et dans le 
petit journal interne de l’établissement.  

Notre engagement Nous nous engageons à offrir aux 
personnes âgées un accompagnement respectueux et adapté à 
leurs besoins. Notre mission est de garantir leur bien-être et leur 
épanouissement au quotidien. 

Si vous avez des questions, nous sommes à votre disposition. 
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Le projet 
d’établissement 

complet est 
disponible à l’accueil 
de l’établissement et 

sur le site internet  

Tél : 05.63.72.20.40     

Fax : 05.63.72.60.53  

contact@ehpad-agir.fr 

www.ehpad-agir.fr 

  

mailto:contact@ehpad-agir.fr
www.ehpad-agir.fr
https://www.ehpad-agir.fr/agir/ehpad-de-castres/le-projet-detablissement/

